

## **Communiqué de la France Insoumise 65**

### **Conseil régional Occitanie : le cadeau de fin d'année des élus EELV et PCF au groupe PS...**

Pendant les fêtes de fin d'année 2017 les élu-e-s EELV et PCF ont décidé de quitter unilatéralement et sans discussion préalable le groupe politique qui rassemblait les membres de la liste "Nouveau Monde en Commun" au Conseil régional.

Ces élus se sont fortement éloignés des engagements qui avaient été pris ensemble (élus de l'ex-Front de gauche, parti occitan et EELV) devant les électeurs. Ils assument clairement leur ralliement à la majorité PS défendant ainsi les orientations de cette dernière (déclaration lors de l'assemblée plénière du 21/12/17).

"Les 4 élus ayant rejoint La France Insoumise restent fidèles à leurs engagements électoraux et refusent de trahir leurs électeurs, dont les intérêts passeront toujours devant les manœuvres politicienne de l'ancien monde. De fait, nos élus insoumis du Conseil Régional ne font plus parti d'un groupe, délaissés par leurs alliés d'un autre temps... Ils n'auront plus le même droit à la parole étant maintenant non inscrits, et un emploi de secrétaire dédié est remis en cause."

Les jolis propos de G. Onesta lors de la campagne : « Conjuguons le mieux vivre et le vivre ensemble » n'étaient donc que du bla-bla pour un rassemblement intéressé en vue d'élections suivantes (européennes et municipales). Le projet de société n'est donc pas la préoccupation première de ces personnes, qui n'ont qu'une ambition : celle de préparer leur réélection. On comprend mieux pourquoi la signature d'une charte éthique d'engagement devant les électeurs a été rejetée par certain-e-s, voir signée par d'autres qui la trahissent éhontément maintenant.

La question que nous posons : ces élu-e-s ont-ils eu mandat de leurs électeurs pour créer un groupe « Nouveau Monde » En Marche peut-être, renonçant ainsi à leurs engagements de campagne pour une alternative citoyenne, sociale et écologique ?

Nous, France Insoumise 65, soutenons les élus que sont Myriam Martin, Liêm Hoang Ngoc, Jean-Christophe Sellin, Guilhem Seryies qui courageusement restent fidèles à leurs électeurs.